Kaiser-Wilhelm- und Ratsgymnasium Persönlichkeiten humanistisch bilden



Das KWR bekommt eine Auszeichnung als MINT-freundliche Schule

Aus den Händen der Kultusministerin Frau Heiligenstadt nahmen Wiebke Meyer-Kutz und Olaf Sielemann als Vertreter des KWR 2017 die Urkunde und die Plakette mit der Auszeichnung als *MINT – freundliche Schule* entgegen. Damit zeichnet sich das jahrelange Engagement von Schulleitung und Lehrpersonal um die Stärkung und Förderung des naturwissenschaftlichen Unterrichts am KWR aus. Die umfangreiche Liste an Anforderungen für diese Ehrung wurde vom KWR im ersten Anlauf erfüllt.

